

Historia de la grafología en la actualidad

Hoy la grafología se enseña en las grandes Universidades Europeas, principalmente en Alemania y Suiza.

Alemania: Aparte de los psicoanalistas, los grafólogos constituyen el grupo de especialistas más importantes dentro de la psicología. Se ha conseguido que sólo sean autorizados a ejercer como grafólogos quienes posean el título de psicólogo de cualquier Universidad. Se estudia en las Universidades de Hamburgo, Kiel, Maguncia y Colonia entre otras.

España: Los estudios de Grafología se imparten en la Universidad Complutense de Madrid y en la de Barcelona. Funcionan varias asociaciones profesionales: Sociedad Española de Grafología (Xandró), Asociación Grafopsicológicos de España (Juan Allende), Agrupación de Grafoanalistas Consultivos (Pte. Francisco Viñals Carrera - vicepresidente 1º Jaime Tutusaus Lovez).

Francia: La Asociación de Grafología, tiene carácter internacional y está dirigida por eminentes grafólogos franceses. A ella asisten alumnos psicólogos de todos los países del mundo. Al término de dos cursos, mediante un examen riguroso, reciben un diploma. Sólo un curso posterior de especialización les permite ingresar en la Agrupación de grafólogos profesionales de Francia, la cual tiene validez oficial.

Suiza: En 1950 y bajo la presidencia del Dr. Max Pulver, se fundó en Zúrich la Sociedad Suiza de Grafología.

Bélgica: La Sociedad Belga de Grafología, funciona de manera parecida a la francesa, en la cual se inspira, aunque con personalidad propia. Esta Sociedad agrupa a los profesionales de la Grafología Belga y cuida también de la formación de nuevos grafólogos.

Italia: País con grandes avances en Grafología, funcionan varios institutos de los que podemos renombrar: el Instituto G. Moretti, dirigido por L. Torbidoni, la Asociación Italiana de Grafología, el Instituto creado por Marco Marchesán.

Norte América: Funciona la Sociedad Internacional de Grafo análisis, con residencia en Springfield (Missouri), cuenta con más de 60.000 alumnos distribuidos por todo el país. Está patrocinada por algunas de las grandes Universidades del país. Otro centro importante es la Sociedad Americana de Grafología de Nueva York.